

Tormentas afectaron prestación del servicio de energía en el norte del Cauca

Junio 5, 2017 | 6:18 Am |

[Like 0](#) [f](#) [t](#) [w](#) [Save to Facebook](#)



Debido a fuertes tormentas y vientos, acompañados de descargas atmosféricas, presentados durante el fin de semana en los municipios de Caloto, Santander y Suárez, se generó afectación del fluido eléctrico a cerca de 39 mil usuarios de la zona. La magnitud del fenómeno natural generó daños en la infraestructura y los vientos provocaron el desplazamiento de vegetación y objetos metálicos sobre las líneas de energía.

De acuerdo con las afectaciones, se dispuso el personal necesario para la atención de los daños generados por el fenómeno natural y el restablecimiento del servicio a los usuarios en un periodo de tres horas. En el momento, se presta con total normalidad el servicio de energía para los afectados.

De igual manera se informó que en Santander de Quilichao, varias viviendas resultaron destechadas y en este momento se hace la evolución de los daños.

[Like 0](#) [f](#) [t](#) [w](#) [Save to Facebook](#)